
  

福知山ＦＭ放送 第４９回番組審議会議事録 
 
１．開催年月日 平成２８年７月１９日（火）午後６時～ 
 
２．場所    京都府福知山旭が丘１１１番地 
        北関西ＩＩＴメディアセンター福知山２Ｆ セミナールーム 
 
３．出席状況  総委員数    ５名 
        出席委員数   ４名 
        出席委員の氏名     藤田 佳宏 委員 

前田 竹司 委員 
田倉 徹也 委員 
河口 珠輝 委員 

 
        放送事業者側出席者名 
                    代表取締役  松井喜久夫 
                    取締役    水嶌孝彦                   

 
 
４．議 題 １）福知山ＦＭ放送局概況報告 

２）放送番組全般に対するご意見 
      ３）次回番組審議会の開催日時について 
      ４）その他 
 
 
５．議事の概況 
  １）代表取締役社長 松井喜久夫より、前回審議会以降の概況報告が行われた。 
  ２）各委員より放送番組全般に対する意見が出され、それぞれ代表取締役松井喜久夫が 

答申した。 
  ３）次回番組審議会の開催日時について協議がなされた。 
  ４）その他、代表取締役松井喜久夫より今後の放送展開についての説明が行われた。 
 
６．審議の内容 
  １）福知山ＦＭ放送局概況報告 
    代表取締役 松井喜久夫より前回審議会以降の概況報告が行われた。 
 
 



 
 ・参議院選挙について 
     ６月２８日（火）～ 参院選に伴う政党ＣＭを放送。 
 
 ・防災放送について 
  出水期を迎え、今月に入ってから市役所からの注意喚起を４回程度行っている。 
  防災ラジオを立ち上げての放送。 
 
  ２）放送番組全般に対するご意見 
    藤田委員長の議事進行のもと、各委員が前回審議会以降の放送番組全般に対する 
    意見を述べた。 
     出された意見及びその答申は以下の通り 
 

（委 員）夏になると以前は花火大会の特別番組などの放送があったが今年も花火大会は

実施されない模様。子供どっこいせ大会などが盆の時期に開催されるので放送

してはどうか 
 
（事務局）スッタッフの予定を調整してぜひ放送させてもらいたい。 

 
（委 員）電波の入りが悪いのはどうにかならないのか。 

 
（事務局）開局当初からの課題ではありますが中継局などの対策もあり国の補助などもで

ることにはなっているが当社単独で進めていくことは難しい。 
 
３）次回番組審議会の開催日時について 
  藤田委員長の議事進行のもと、次回番組審議会の開催日時について協議した結果、 
   平成２８年９月２７日（火）に決定した。 
 
 ４）その他 

代表取締役社長松井喜久夫より、今後の放送における展開について説明が行われた。 
 藤田委員長が閉会にあたっての挨拶を行い、第４９回番組審議会を閉会した。 

 
７．審議機関の答申または改善意見に対してとった措置 
   特になし 
 
８．審議機関の答申または意見の概要の公表 
   事務所に備置き     平成２８年   ８月１日 
   ホームページに掲載   平成２８年   ８月１日 


